



Maison Kumamuta



2021年 発行 12月号

広報 メゾン・クマムタ VOL.163

社会福祉法人 恵春会

基本理念

人間尊重の精神と人間平等の思想の実現
方針

1. 個人の自由と権利の尊重
2. 自立への援助
3. 施設は地域社会福祉の核となれ
4. 職員は専門職としての誇りと研鑽を
5. 在り続けるために不断の努力を

〒861-4215

熊本県熊本市南区城南町沈目1502

障害者支援施設 くまむた荘

TEL (0964) 28-4680 FAX (0964) 28-5403

くまむた荘デイサービスセンター春秋館

TEL・FAX (0964) 28-2760

〒861-4202

熊本市南区城南町宮地 1050

相談支援センター絆

TEL (0964) 28-7799 FAX (0964) 28-0040



12月生まれの利用者



中川様 吉田様 奥村様



佐久間様 松田様

※ご利用者の写真は掲載希望の方のみ掲載しております。



新職員紹介



介護職員

中村 弘子

11月より、入職しました、中村弘子です。御船町から来ています。

あんこと、納豆、スポーツが好きです。

一日でも早く仕事を覚えられるように頑張ります。色々とお迷惑をおかけする事も多いと思いますが、宜しくお願いします。

新利用者紹介♪



北嶋様

11月より入所されました北嶋様です。

以前は料理人をされていたそうです。今一番の楽しみはご家族の面会とのことです。

リハビリを頑張っておられますので、見かけたら声をかけて下さいね♪



清田様

11月より入所されました清田様です。

水戸黄門と相撲が大好きだそうです。うさぎのぬいぐるみがお気に入りです、いつも持っておられます♪

笑顔がとっても素敵な清田様です。宜しくお願いします。

日中活動予定表

☆音楽クラブ☆

2日(木)、22日(水)

☆レクリエーション☆

8日(水)

☆歌おう会☆

9日(木)

☆学習会☆

15日(水)

☆絵画教室☆

4日(土)、11日(土)

18日(土)、25日(土)

12月行事予定

2日(木)・・・巡回図書火の君号来荘

10日(金)・・・外国人技能実習生親睦旅行

15日(水)・・・巡回図書火の君号来荘

16日(木)・・・餅つき

20日(月)・・・アジア開発事業協巡回

23日(木)・・・クリスマス会及びディナー

※31日(金)～1月3日(月)

デイサービス春秋館

日中一時支援事業、短期入所事業はお休み

30日(水)～1月3日(日)まで

相談支援事業休業

退所のお知らせ

ご利用者の野中様が11月30日付けで退所されましたのでご報告させていただきます。

今年も Maison Kumamuta を御覧頂きありがとうございました。来年も宜しくお願いします。皆様、良いお年をお迎え下さい。

おくやみ

社会福祉法人恵春会の業務執行理事及びくまむた荘副施設長小林洋之氏が11月26日に永眠いたしましたのでこの場を借りてご報告いたします。

職員一同謹んで哀悼の意を表します。

デイサービスセンター春秋館

今年も芋会をしました♪



11月にデイサービスでは、去年に引き続き「芋会」を開催いたしました。

今回は、「焼き芋&さつまいもプリン」を作りました。

外からは焼き芋のいい匂いが漂ってきて、みなさん出来上がりが待ち遠しい様子でした。できたてを頬張り、「甘くておいしい!」と好評でした♪

相談支援センター 絆

～ サポーター研修 ～

今年は秋の陽気が続き冬はやってくるのかと思っていましたが、やっと12月らしい寒さになりました。寒くなると、やっぱり暖が恋しいですね。

今回は、毎年ご依頼いただいている熊本市立力合小学校4年生と熊本県立大学の総合管理学科の学生さんへサポーター研修を行いました。

「授業の一環+体験を通して楽しく学ぶ」機会として障がいに関する事、福祉に関する事を広めていく機会となりました。

地域を担うリーダーとなる学生さんが普段過ごしている構内を車椅子で移動し、車椅子の目線で配慮されているかを考えてもらう機会になりました。

力合小学校



他事業所や三協車椅子の本多様とコラボさせていただき、オリンピック・パラリンピックにあやかって車椅子バスケットを取り入れました。

県立大学



～ドライブ行事～

新港ドライブ



11月よりドライブ行事が始まりました!!
今回は新港コース、江津湖コース、西原村コースの3つで希望を取りました。

秋晴れの中、最寄りのコンビニやお店にて食べ物と飲み物を買って、景色を見ながら楽しむことができました。

現在新型コロナウイルスの影響で、中々外出ができない状況ですが、ご利用者にとって少しでも気分転換になっていただければと思います♪

ドライブ風景の写真については、しばらくの間掲載する予定ですので楽しみにお待ち下さい。



リハビリ

くまむた荘新館ホールに滑車運動器具が復活しました。以前リハビリで使用していましたが、長年の劣化に伴い、最近では使用していませんでしたが、改めてメンテナンスを行い新館ホールに戻ってきました。

車椅子等に座ったまま、頭上の滑車に通したロープ両端の握り棒やアームスリングを使用して腕を交互に上げ下げする運動や自分のペースで、肩周囲のストレッチができるため、拘縮の予防や自力で腕を上げるのが難しい場合の介助運動が行えます。また、片方に砂袋をつけることで、重りを使用した筋力トレーニングも行えます。滑車運動は姿勢を正して行うことで、背筋が伸び、座位姿勢の矯正も期待されます。ご利用者も積極的に来られ、訓練に取り組まれています。

レクリエーション



9月後半より10月半ばまで、中央リハビリテーション学院より2名の学生が実習に入られていました。今回は実習生によるレクリエーションが新館ホールにて行われました。内容はチーム対抗の風船渡し競争でどっちが早く風船をチームの最後尾まで渡せるかというゲームでした。実習生は緊張しながらも、声をだして頑張られており、ご利用者も各チームで声を出しながら楽しまれていました。

